

## Besuch des Landesbehindertenbeauftragten Mathias Rösch im neuen Büro des stp e.V.

Am Mittwoch dem 17.11. besuchte der Landesbehindertenbeauftragte die sozial-therapeutischen Projekte in ihren neuen Büroräumen in der Birkenfelderstraße. Mit dem Geschäftsführer Christoph Petry und dem Fachbereichsleiter für Arbeit und Beschäftigung Uwe Andretta tauschte er sich über die neuesten Entwicklungen des inklusiven Wohnens der Wohngemeinschaft Dörrwiese und dem Fachbereich Arbeit und Beschäftigung aus.

Dabei kam es zu einem spontanen Kennenlerngespräch im „Geheischnis“ mit der Gemeindegeschwister Plus und der Seniorenberaterin. Die Mitarbeiterinnen berichteten Herr Rösch von der positiven Entwicklung ihrer Arbeit und davon, dass die Menschen das Angebot rege annehmen.

Wir danken Herrn Rösch für seinen Besuch und sein Interesse an unserer Arbeit.



Foto Büro Ambulante Assistenz: Mathias Rösch, Christoph Petry, Uwe Andretta.



Foto Geheischnis: Doris Wilbert, Julia Kimmling, Mathias Rösch, Uwe Andretta, Christoph Petry.